

Johannes-Maaß-Schule

Grundschule der Landeshauptstadt Wiesbaden in Wiesbaden

Johannes-Maaß-Str. 1
65197 Wiesbaden
☎ 0611 / 31 22 31
📠 0611/ 31 49 60
e-mail: johannes-maass-schule@wiesbaden.de

Info-Brief

27. 02. 2019

Liebe Eltern!

Diesen Brief wollte ich längst schon geschrieben haben. Nun steht das lange **Faschingswochenende** bereits vor der Tür:

Am Freitag, 1. 3. 19 wird in allen Klassen von **8.44 Uhr bis 11.33 Uhr** gefeiert. Davor und danach findet kein Unterricht statt. Die Kinder dürfen gerne im Kostüm zur Schule kommen – jedoch bitte ohne jede Art von Spielzeugwaffen.

Bitte bedenken Sie, dass am **Montag und Dienstag (4. und 5. März) bewegliche Ferientage** sind: Es ist schulfrei.

In der Zeit vom **11. – 22. 3. 19** findet in allen 2. bis 4. Klassen ein klasseninterner **Vorlesewettbewerb** statt. Die Sieger*innen dürfen am 28. 3. Um 15 Uhr beim Schul-Vorlesewettbewerb ihr Können zeigen.

Am Dienstag, **2. 4. 19** begrüßen wir den Kinderbuchautor Rüdiger Bertram bei uns in der Schule. Er wird zwei **Lesungen** halten, an denen alle Klassen teilnehmen können. Der Unkostenbeitrag beträgt 1 Euro pro Kind und wird ansonsten vom Förderkreis gesponsert. Die Lesungen finden innerhalb des Schulvormittags statt.

Am Mittwoch, **10. 4. 19** werden die Kinder, aufgrund des **Kennenlernvormittags** für die neuen Erstklässler, **nur von 08:00 – 09:40 Uhr** unterrichtet. Die Betreuung öffnet an diesem Tag früher.

Am Freitag, **12. 4. 19** fangen um 10.45 Uhr die Osterferien an. An diesem Tag findet wieder ein **Töne-Tanz-Treff um 9.15 Uhr** auf den Schulhof statt, zu dem Sie herzlich eingeladen sind.

Nach den Osterferien beginnt die Schule wieder am **29. 4. 19**. An diesem Tag ist Unterricht nach Plan.

Ich freue mich, Sie alle am Nachmittag des **17. Mai ab 16 Uhr** auf unserem diesjährigen **Schulfest** begrüßen zu dürfen.

Über schulinterne Termine können Sie sich gerne immer auch auf unserer Homepage unter „Aktuelles → Termine“ informieren: www.johannes-maass-schule.de

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern eine sonnige Frühlingszeit!

Mit freundlichen Grüßen,

Hanna Funk
Rektorin